



PERCEPATAN PENANGGULANGAN BENCANA

Tiap OPD Kota Yogya Dilengkapi TRC

YOGYA (KR) - Tiap organisasi perangkat daerah (OPD) di lingkungan Pemkot Yogya kini telah dilengkapi dengan Tim Reaksi Cepat (TRC). Langkah tersebut sebagai bagian dalam mempercepat penanggulangan bencana yang terjadi di wilayah.

Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Yogya Nur Hidayat, menjelaskan keberadaan TRC di tiap OPD tersebut merupakan embrio untuk komunikasi dalam rangka penanggulangan bencana.

"Sudah ada pelatihan dan kita bentuk serta disahkan oleh kepala daerah. Namanya menginduk pada TRC Penanggulangan Bencana (PB) Kota Yogya," jelasnya, Selasa (6/12).

Sesuai dalam mitigasi penanggulangan bencana tidak hanya menyasar keselamatan jiwa melainkan dampak lain yang ditimbulkan. Keselamatan jiwa tetap menjadi prioritas utama, namun demikian kerugian lain yang ditimbulkan juga perlu penanganan. Jika semua dampak mampu ditangani dengan cepat dan tepat, maka proses recovery atau pemulihan akan semakin optimal.

Nur Hidayat mencontohkan, ketika terjadi bencana di wilayah seperti tanah longsor maka kerugian yang kerap ditimbulkan ialah rumah hingga fasilitas umum seperti jalan mengalami kerusakan. Secara umum TRC yang ada di internal BPBD Kota Yogya akan melakukan kajian cepat untuk menghitung kerugian dan tahap penanganan.

"Tetapi dengan adanya TRC PB di tiap OPD itu maka instansi teknis seperti Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) sudah bisa jalan sendiri. Kita tinggal mengkoordinasikan saja," imbuhnya.

Begitu pula jika warga yang menjadi korban turut kehilangan surat-surat pencatatan sipil, maka TRC PB yang ada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogya juga akan langsung memberikan penanganan. Hal yang sama juga dilakukan oleh TRC PB di Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans) Kota Yogya untuk kalkulasi bantuan yang akan dikucurkan.

Oleh karena itu semua dampak bencana bisa ditangani oleh masing-masing TRC PB sesuai dengan kewenangannya. Setidaknya beban yang harus ditanggung oleh warga yang menjadi korban, dapat berkurang.

"Harapan kami TRC PB bisa seperti itu. Semua sudah bisa berjalan sendiri-sendiri dan kita yang mengkoordinasikan. Penanggulangan bencana pun bisa berjalan efektif, cepat dan tepat," tandas Nur Hidayat.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPBD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005